



Darmkrebsmonat März: Vorsorge rettet Ihr Leben

Strausberg, 01.03.2013. Vorsorgen ist besser als heilen: Auch in diesem Jahr informiert das Darmzentrum Märkisch-Oderland im Darmkrebsmonat März über die tückische Krankheit und mögliche Vorsorgemaßnahmen.

Die Aufklärungskampagne findet im Strausberger Handelszentrum statt. Eine Reise durch das begehbarer, sechs Meter lange Darmmodell wird von den Ärzten des Darmzentrums begleitet. Krankhafte Veränderungen im Dickdarm sind realistisch dargestellt. Durchschreiten, Berühren, Staunen und Lernen – das ist das Motto an diesem März-Samstag.

Wann? Samstag, den 9. März, zwischen 10.00 und 13.00 Uhr

Wo? Handelszentrum Strausberg (Vor der Schlüssel Apotheke)
Herrenseeallee 15
15344 Strausberg

Das Darmzentrum Märkisch-Oderland am Krankenhaus Märkisch-Oderland wurde 2010 gegründet, um die Versorgung von Patienten mit Darmkrebs in der Region Märkisch-Oderland und Ost-Brandenburg zu verbessern. Dabei arbeiten die Chirurgen und Internisten des Krankenhauses in einem Netzwerk mit ambulant und stationär tätigen Fachärzten, Psychologen, Rehabilitationskliniken und Selbsthilfegruppen der Region.

Darmkrebs- und Tumorsprechstunde:

Anmeldung täglich 7.00-15.30 Uhr
Sekretariate der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie

In Strausberg:
Adelheid Körner 03341/52 250

In Wriezen:
Eva Glase 033456 40 205

Kontakt:
Krankenhaus Märkisch-Oderland GmbH
Prötzeler Chaussee 5
15344 Strausberg

Ansprechpartnerin für die Presse

Anna Szalek
☎ 033456 40 124
✉ presse@khmol.de

**Krankenhaus
MärkischOderland**

15344 Strausberg, Prötzeler Chaussee 5
16269 Wriezen, Sonnenburger Weg 3

www.krankenhaus-mol.de